

20. Internationales Hochsprungmeeting Bühl

Fr, 24.06.2016

Leichtathletik.

Am Freitag fand das hochkarätig besetzte 20. Internationale Hochsprungmeeting in Bühl statt. Neben zahlreichen internationalen Springern waren auch die amtierenden Deutschen Meister Marie Jungfleisch und Eike Onnen am Start. Im Vorprogramm der Veranstaltung fand ein Jugendspringen mit einem durch die Landestrainerin Sprung zusammengestellten Starterfeld statt. Mit Jördis Kriegel (U18) und Kai Binder (U18) bekamen gleich zwei Athleten der SV Winnenden die Chance der Teilnahme. Kai Binder (SV Winnenden) und Jördis Kriegel (SV Winnenden) nutzten diese Gelegenheit, um ihr Können zu zeigen. Kai Binder zeigte teilweise überragende Sprünge und stellte mit übersprungenen 1.85 m seine Bestleistung ein. Obwohl die Sprünge über 1.90 m sehr vielversprechend aussahen, blieb die Latte leider bei dieser Höhe noch nicht liegen. Auch Jördis Kriegel stieg sehr konzentriert in den Wettkampf ein. Sie übersprang ihre Anfangshöhe von 1.50 m gleich im ersten Versuch, weitere sehr gute Versuche über 1.54 m und 1.58 m folgten. Auch über 1.62 m (neue Bestleistung) ließ sie nichts anbrennen und überquerte diese Höhe gleich im ersten Versuch. Leider war die nächste Höhe von 1.66 m an diesem Tag noch zu hoch, obwohl die Sprünge wiederum sehr vielversprechend aussahen.

Autor:

Silvia Wundel

silvia@wundel.net